

## **4º ENCUENTRO CORAL “VOCES DE LA EXPERIENCIA”**

### **4º ENCUENTRO CORAL VOCES DE LA EXPERIENCIA**



**23 DE MAYO DE 2015  
A LAS 19,00 HORAS**

**CENTRO CÍVICO BAILARÍN VICENTE ESCUDERO  
VALLADOLID**

**Participan:**

- ▲ Coro ADAMUC – Universidad Complutense de Madrid
- ▲ Coro de la Experiencia – Universidad UPSA sede de Valladolid

**Colaboran:**

- ▲ Asociación Antiguos Alumnos de la Universidad de la Experiencia de Valladolid



### **CORO INVITADO**

#### **CORO “ADAMUC” DE LA ASOCIACIÓN DE ALUMNOS MAYORES DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID**

El coro comienza a organizarse en el año 2003 bajo la dirección del profesor D. José Luis Ráez (actual Director). Nuestra Asociación, ADAMUC, acababa de formarse dentro del Programa de Mayores de la Universidad Complutense de Madrid. La primera actividad con la que arrancó la Asociación fue con nuestro coro. Lo iniciamos con mucha ilusión y sobre todo con la ayuda inestimable de quien entonces era nuestro profesor. El lugar fue el idóneo porque ensayábamos en la Facultad de Educación, Facultad donde ejercía el Profesor/Director y los componentes cursábamos los 3 años troncales del Programa de Mayores.

Pusimos todos tanto empeño en que ese coro saliera adelante, que pronto nos vimos cantando y sacando sonrisas en Residencias de ancianos, Centros de personas con minusvalía y Centros de Día, ya que el principal objetivo de ADAMUC es el voluntariado. Hemos sido solicitados y estado presente en los comienzos y clausuras de todos los cursos, tanto del Programa como de los Intergeneracionales, encuentros corales de diferentes Programas de Mayores de otras ciudades

españolas, Juntas Municipales etc.

Pasados unos años, D. José Luis no pudo seguir dirigiéndonos ya que su trabajo en la Universidad le impedía dedicar tiempo al coro. Tuvimos dos directoras durante un tiempo y para nuestra satisfacción, hemos podido contar con él de nuevo desde hace tres años. A continuación, se relaciona una lista de lugares donde nuestro Coro ADAMUC ha actuado y sigue actuando:



- La Gran Residencia de la Comunidad de Madrid.
- Residencia AMMA de Valdebernardo.
- Centro de parapléjicos AMMA.
- 3 Residencias Ballesol (Madrid).
- Centro de Día de Hortaleza de Madrid.
- Instituto Homeopático de Madrid.
- Centro Cultural La Vaguada de la Junta Municipal de Fuencarral - El Pardo.
- Acto de entrega de becas en todas las

clausuras de curso del Programa de Mayores de la Universidad Complutense de Madrid: Facultades de Medicina (Auditorio Ramón y Cajal), Educación, Geografía e Historia, Matemáticas y Ciencias de la Información.

- Universidad de Somosaguas (UCM).
- San Blas (UCM).
- -Casa regional de Guadalajara.

## DIRECTOR: D. JOSÉ LUIS RÁEZ PÉREZ

Nació en Madrid en 1948, a los 9 años comenzó sus estudios de Solfeo con Manuel Rodríguez Sales (Profesor de la Banda Sinfónica de Madrid). Realizó sus estudios de Guitarra con Jorge Ariza Gutiérrez y Armonía, Música de Cámara, Historia de la Música, Acústica Musical en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid. Estudió Magisterio (Maestro de Educación Primaria) en la U. C. M.



Ha Impartido clases de Pedagogía musical, Formación vocal e instrumental y Didáctica de la Música desde hace 38 años como Profesor Titular en la Facultad de Educación de la U. C. M.

Es miembro de la Orquesta de Pulso y Púa de la U.C.M. desde el año 1998, en el año 2000 hasta el 2012 es nombrado Director dando más de 120 Conciertos en España, Austria, Chequia, Perú, y Portugal.

Ha grabado el último disco de la Orquesta en el año 2004 "Camino sin Fronteras". En diciembre de 2007 conmemoró el 25 aniversario de la fundación de la "Orquesta de Pulso y Púa de la U. C. M." con el Concierto "373" grabado y emitido por TVE desde el Teatro Monumental de Madrid.

En los cursos de la Universidad de Mayores de la U.C.M. ha impartiendo clases de Lenguaje Musical y Canto Coral. Desde entonces nace una gran afición por la Música vocal de muchos de los componentes de la Universidad de Mayores de la U.C.M. Somos una gran familia y yo me siento muy afortunado de ser el Director del Coro ADAMUC desde el año 2012.